



PRESSE-INFORMATION

IVOSTUD GmbH und HANYANG Stud Welding, Inc. das führende koreanische Unternehmen für das industrielle Bolzenschweißen, sind eine neue strategische Partnerschaft eingegangen.

Die neue Partnerschaft, die am 1. April 2021 in Kraft trat, zielt darauf ab, die Stärken beider Unternehmen zu nutzen und markiert den Eintritt von IVOSTUD in den koreanischen Heimatmarkt.

HANYANG, ein Spezialist für Bolzenschweißlösungen, hat sich in den letzten 15 Jahren als Marktführer in Korea positioniert. Nun freut sich HANYANG darauf, durch die strategische Partnerschaft mit IVOSTUD, einem globalen Technologieführer für Bolzenschweißlösungen, seine Geschäftsfelder im Bereich der Automobil- und Industrieproduktion, die in den kommenden Jahren wachsen werden, zu erweitern.

Die Partnerschaft ermöglicht IVOSTUD einen wichtigen Einstieg in den großen koreanischen Markt der Automobilfertigung und auch in den Bereich des industriellen Bolzenschweißens, wo es in Zusammenarbeit mit HANYANG die gleichen fortschrittlichen Lösungen anbieten kann, die es zu einem Technologieführer im Automobilsektor gemacht haben.

Herr Andreas Wiggerich, IVOSTUD's Global Commercial Director sagte: "Wir freuen uns, diese strategisch wichtige Partnerschaft mit HANYANG Stud Welding, Koreas führendem Bolzenschweißunternehmen, bekannt zu geben. Der 1. April 2021 ist ein wichtiger Tag, an dem IVOSTUD neben seinen erfolgreichen Aktivitäten im Automobilmarkt auch den Bereich des industriellen Bolzenschweißens in sein Portfolio aufnimmt. Der Tag markiert auch das zwanzigjährige Jubiläum unseres Partners HANYANG Stud Welding, wozu wir allen Mitgliedern der HANYANG-Familie herzlich gratulieren".

Der anfängliche Umfang der strategischen Partnerschaft umfasst die Vertretung von IVOSTUD auf dem koreanischen Heimatmarkt und dient als Grundlage für die Zukunft. Die Unternehmen arbeiten weiterhin eng zusammen, um zu prüfen, wie sich aus der Zusammenarbeit zukünftige Chancen für beide Unternehmen ergeben.